

Medienmitteilung / Thun, 16. April 2024

## **64. Generalversammlung der OHA Thun Expo Genossenschaft Erfreuliche Bilanz mit 373 Anlässen**

**An der diesjährigen Generalversammlung zogen VR-Präsident Urs Meier und Geschäftsführer Gerhard Engemann ein positives Fazit: Die Thun-Expo präsentierte sich in bester Verfassung. Besonders die Vielzahl an kleineren Veranstaltungen trug zu einem erfreulichen Ergebnis bei. Im Gastrobereich erwirtschaftete die Toutvent AG sogar ein Rekordergebnis und bescherte der Thun-Expo die höchste Pachtabgabe der Geschichte.**

An der diesjährigen Generalversammlung präsentierten VR-Präsident Urs Meier und Geschäftsführer Gerhard Engemann den 80 anwesenden Genossenschafteern eine erfreuliche Bilanz: 13 Messen, 29 Versammlungen, 18 Festanlässe, 129 Lottos, 18 landwirtschaftliche Veranstaltungen, 23 Schlachtviehannahmen, 53 Kälbermärkte, 4 Viehauktionen und 86 weitere Events erfolgreich durchgeführt, was zum positiven Ergebnis beitrug. Es wurde deutlich, dass gerade die Vielzahl an kleineren Events entscheidend für den Erfolg war. «Kleinvieh macht auch Mist! Grössere Veranstaltungen blieben aus und werden wegen der längeren Vorbereitung erst im 2024/2025 wieder zu uns kommen», erläuterte Gerhard Engemann die aktuelle Lage im Eventbereich. «Die Thun-Expo hat ein grundsolides Geschäftsjahr 2023 erzielt und ist kerngesund», betonte Urs Meier, der in seinem Rückblick einen Umsatz von drei Millionen Franken vorweisen konnte. Dank hoher Liquidität konnte nicht nur der Corona-Kredit bei der Bank vollständig zurückbezahlt werden, sondern auch umfangreiche Amortisationen getätigt werden. Die ausgeglichene Jahresrechnung mit einem Gewinn von CHF 594.67 wie auch die übrigen Traktanden wurden einstimmig und mit viel Applaus von den Genossenschafteern angenommen.

### **Verein(t) an der OHA**

Die Oberländische Herbstausstellung OHA bleibt für die Thun-Expo der wichtigste Event im Veranstaltungskalender. An der Generalversammlung enthüllte Gerhard Engemann das diesjährige Motto: OHA verein(t). Mit diesem Schwerpunkt rollt der OHA-Macher den roten Teppich für die zahlreichen Vereine in der Region aus. Während der Messe, die vom 30. August bis am 8. September auf dem Thun-Expo-Areal stattfindet, wird unter anderem eine Arena, ein Schiessstand sowie eine Showbühne errichtet, die von den Vereinen als Plattform kostenlos genutzt werden können. Laut Engemann ist das Interesse gross und etliche Zusagen liegen schon vor. Besucherinnen und Besucher dürfen gespannt sein, was während den 10 Tagen auf der OHA-Showbühne nebst den vielfältigen Ausstellenden und dem reichhaltigen Unterhaltungsprogramm geboten wird.

Die Thun-Expo ist mit innovativen Ideen auf dem Vormarsch und bestens gerüstet für die bevorstehenden Herausforderungen. Durch ihre Flexibilität, Offenheit für Kundenwünsche und persönliche Note kann die Thun-Expo bei ihren Kunden punkten und kontinuierlich neue Events und Unternehmen für sich gewinnen. Die aktuellen Buchungen und zahlreichen Anfragen lassen die Thun-Expo-Crew äussert optimistisch in die Zukunft blicken. Beim traditionellen Café de Paris wurden angeregte Diskussionen über zukünftige Pläne geführt.

**[www.thun-expo.ch](http://www.thun-expo.ch)**

Von **landwirtschaftlichen Grossveranstaltungen** mit Viehpräsentationen zum **Symposium** mit integrierter High-Tech-Maschinenausstellung und Bankett, vom Hochzeitfest zur Generalversammlung mit 1400 Gästen, lässt sich fast alles auf dem überschaubaren Areal der Thun-Expo durchführen.

Für weitere Fragen wenden Sie sich an:

Gerhard Engemann, Geschäftsführer Thun-Expo, Telefon 079 410 77 74, [info@thun-expo.ch](mailto:info@thun-expo.ch)